

Posibles sedes sudamericanas cooperan para Mundial de fútbol 2030



Asunción, 21 nov (RHC) Representantes de Paraguay, Argentina y Uruguay suscribieron hoy aquí un memorándum de entendimiento en busca de avanzar en la postulación conjunta con vistas a la sede del Mundial de fútbol 2030.

La firma del protocolo tuvo lugar en la residencia presidencial de Mburuvicha Róga (Casa del Líder, en guaraní) ante el jefe de Estado paraguayo, Horacio Cartes, y los cancilleres de los tres países, después de un encuentro en el Palacio de Gobierno.

Trascendió que en el memorando se establece la cooperación que los gobiernos darán a las asociaciones de fútbol y llevar un trabajo conjunto para la presentación y postulación de la sede.

(Con información de Prensa Latina)



Radio Habana Cuba